



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 16 mars, lors de son allocution aux Français, le Président Emmanuel MACRON, faisait état, et à plusieurs reprises, d'une situation de guerre et lançait un appel à la responsabilité de chacun. Notre ministre de l'intérieur confirmait ensuite des mesures strictes de confinement.

Dès le mardi matin, les entrepreneurs du Bâtiment et des Travaux Publics de l'Ain se sont interrogés sur leur engagement pour freiner la contamination. Ils ont pris, sans consigne claire, leurs responsabilités vis-à-vis de la santé et de la sécurité de leurs salariés en décidant, pour la très grande majorité d'entre eux, de stopper les activités non prioritaires.

L'Etat reprocherait à la branche BTP d'avoir arrêté le travail en expliquant que nous aurions sur-réagis et que nos entreprises n'étaient que peu ou pas concernées par les fermetures. Comble de l'indécence, certaines DIRECCTE annonçaient que le bénéfice du chômage partiel pourrait être remis en cause pour notre secteur d'activité !

Cette position inacceptable pour les entreprises du BTP, est en totale incohérence avec les déclarations du Président de la République et avec la situation sanitaire de notre pays. A titre d'exemple, le canton de Genève vient de fermer ses chantiers par Arrêté.

On ne peut pas demander aux entreprises et aux citoyens tout et son contraire, le confinement et la poursuite d'activité alors que malheureusement les entreprises doivent faire face à la crainte légitime d'une future contamination de leurs salariés.

C'est en ce sens que la Fédération du BTP de l'Ain et la CAPEB ont écrit conjointement le 19 mars aux services de l'Etat, Préfecture Ain et DIRECCTE-UT01, au Président du Conseil Départemental de l'Ain ainsi qu'aux parlementaires, députés et sénateurs de notre département.

Depuis, il semble que la voix du BTP commence à se faire entendre. Nous sommes maintenant dans l'attente des propositions concrètes du gouvernement pour faire travailler nos salariés en toute sécurité.

La Fédération du BTP de l'Ain et la CAPEB de l'Ain suivent minute par minute l'évolution de la situation.

Nous communiquerons de nouveau dans les jours à venir.

Pierre CONVERT
Président BTP AIN

Frédéric BAGNE
Président CAPEB AIN